



2011.7.17 第26回名古屋教区障害者のつどい

十字架称賛

助任司祭アントニー

9月14日は十字架称賛の祝日になっています。そして、ご存知のように南山教会は聖十字架にささげられて建てられた教会です。この祝日を記念するにあたって改めて十字架の霊性について考えてみたいと思います。

「ユダヤ人にはつまずかせるもの、異邦人には愚かなもの」と聖パウロが書いてるように、十字架は古代のユダヤ人やギリシヤ人に愚かな極み、恥のしるしとみなされていました。ところが、父なる神は御独子を遣わし、この十字架上の死を通して、死を滅ぼし、私たちの罪をあがない、御自分の栄光をあらわし、十字架上のキリストを神の力、神の知恵として私たちにお示しになったのです。「十字架の言葉は、滅んでいく者にとっては愚かなものですが、私たち救われる者には神の力です」と、聖パウロの言葉が記されているように、それはなんという偉大な神祕でしょうか。

十字架の神祕を黙想することは、現代に生きる私たちにとって大いなる力と慰めを見出すことでしょう。この十字架の神祕を知らない者はなんと不幸なことでしょう。その不幸をなくすために、私たちは一刻も早くこの十字架のキリストを世に述べ伝えなければならぬのです。

この使命を果たすために、まず私たちがこの十字架の霊性を日々黙想し、その

次頁へ

平日のミサ時刻：

月曜日・水曜日・木曜日・土曜日 午前7時
第3土曜日 午前10時30分 子供のミサ(マリア館)
火曜日 午後7時
金曜日 午前10時 初金曜日 午後7時
聖体礼拝： 土曜日 午後5時30分

主日のミサ時刻：

土曜日 午後2時30分
日曜日 午前8時・9時30分・午後6時
Sunday Mass in English 9:30 am
(at the Maria Kan Hall)
ベトナム語のミサ 第4日曜日 午後3時30分

神秘を深く理解し、悟らなければなりません。その際、何よりイエスの生涯を黙想する十字架の道行きが大きい助けとなるでしょう。そして、主イエスに従おうとして、自分の十字架を背負い、その十字架のゆえに聖なるもの、完全な者とされた教会の聖人たちの生き方や言葉からも私たちは多く学ぶことができるでしょう。その中でも、聖母マリアは特に私たちの模範になっています。十字架称賛の次の日9月15日は苦しみの聖母の記念日になっています。聖母マリアは神の母として、子たる主キリストの苦難を最も身近に、最も心から感じていたことでしょう。

十字架の元にたたずむ聖母マリアのように、私たちは各自の十字架を背負って、主イエスとともに歩み、その復活にあずかり、聖母マリアのように、天に上げられま

中高生会

中高生会の夏合宿に参加して

中学三年 柴垣 泉美

私たち中高生会は七月二十九日から三十一日まで石川県の金沢教会の中高生の子と一緒に夏合宿に参加しました。私が一番印象に残ったのは二日目に木越さんから高山右近についてのお話を聞き、



2011.7.30 中高生会 金沢・卯辰山記念碑

教会のミサとの違いがたくさんありました。もつと他の教会にもたくさん行ってみたいと思います。

初めて、夏の合宿に参加して、他の県のお友達ができたり交流したりして、とても楽しかったです。また来年も機会があったら参加したいです。

夏合宿

中学三年 川原 マリア

私は、合宿で石川県の金沢市に行くということでもワクワクしていました。金沢教会と南山教会の雰囲気違ったので、とても新鮮な感じがしました。

まず一日目に印象に残っていることは、妙立寺に行ったことです。今までそんな名前も聞いたことなかったけど、いろんなしかけがあつて面白かったし、昔の人はすごいなと思いました。

二日目の印象に残ったことは、木越さんのお話です。高山右近の生涯を見るといろんな困難に立ち向かって進む姿は格好いいなと思ったし、キリスト教はいろんな人の努力で今があるんだなと思いました。あと、二日目の二十一世紀美術館も楽しかったです。

三日目の印象に残ったことは、南山教会と金沢教会でミサが違っ

たことです。朗読の終わり方、ベルの鳴らし方や進め方が全然違っていたので本当にびっくりしました。

今回の二泊三日の合宿は楽しかったです。また、金沢に行きたいです。

夏の金沢巡礼

中学一年 伊澤 汐峰

私は七月二十九日から三十一日まで、石川県金沢市に行きました。特に二日目は、高山右近のこと



教会のキャンプ

六年 三谷 夏生

私は今回で教会のキャンプは、四回目でした。その四回行った中で今回が一番楽しかったです。

なぜかと言うときよねんのキャンプで初めて友達になった、ヒカルちゃんとミユウちゃんとまた再会できたことや、さかなのつかみ取りで、一匹とれたことやたくさん友達ができたとや、いろいろなことが楽しかったです。

その中で一番楽しかったことは、二日目の夜にミユウちゃんとジュンちゃんとうたちちゃんとユイ



ちゃんと5人で夜中の二時ぐらいまで、トランプをしたり、お茶のみすぎて、トイレに行きたくて、行けなかったことが、楽しかったです。

しかもごはんがすごくおいしかったことが、うれしかったです。

来年も、ヒカルとリーダーとして来たいと思います！

*正直に書いたのでおこらないでください。

楽しかった五つの行事

五年 柿崎 輝彦

二十日から二十二日まで、五つの行事を行いました。

一つ目は最初に行ったバーベキューです。ぼくは、焼きそばの火を一生けん命うちわでつけました。三人でこうたいしながら焼きそばのめんを入れてもらいました。思ったより早く出来上がりました。そして食べ、他の所へ行くとどうもろこしがあり、「まだですか」と言う。「まだ」と言われ、ひまつぶしに火をつけました。がんばったらとうもろこし、肉、そして焼きそばは四はい！

二つ目はさかなのつかみどりをバーベキューの次の日二十一日に行いました。とても水が冷たく、岩ばかり歩いていましたが、なれてき



ました。そしてますを二十八匹川に流しかみどりがスタート！ぬるぬるしているのですべてとれませんかでした。一人、二人取れていくと岩の中に手をつこんで取る方法を生みだし、見事！取れました。二匹も取れました。四匹のうち二匹とりました。そして、協力してついに昼食！焼いて食べます。すは、とてもおいしかったです。

三つ目はさかなのつかみどりと同じ日に行ったキャンプファイヤーです。ぼくのはん(二はん)は出し物でクイズを出しました。①最初にスイカを割った人②三号室の

まどの数③三号室のコンセントの穴の数④三号室の電灯の数⑤三号室の年れいの合計をクイズに出しました。他にも他のはんのクイズやリーダーのゲームや歌を行いました。知識的クイズやおもしろいクイズもありました。楽しかったです。

四つ目はキャンプファイヤーの直後の行った花火です。残りの火を利用して全員で花火をしました。線香花火もしました。そのあとつつの花火をしました。「きれいだな」と思い終わりかと思いきや！もう一つきれいなものが残っていました。花火から出たけむりで遊ぶこともしました。この日、三回もシャワーをあびました。

そして最後の五つ目はきもだめしです。一日目にもしました。二階で子どもやリーダーをおどかします。ねむくなり、中断してぼくはねました。

この五つの行事は三年前に行った福井の海のキャンプのま逆、山のキャンプなので、とても楽しかったです。

楽しかったキャンプ

六年 大塚 雅

8月20日から2泊3日のキャンプに行きました。

一日目と二日目に女子のへやで

おぼけやしきをやりました。あはねまきが白色なのであたまたにビニールぶくろをかぶって入り口の前にいました。はいつてきた人はドアをあけてすぐしめられました。



ボーイスカウト

ボーイ太陽に輝く波間に遊ぶ

伊藤 宗太郎

ボーイ97団、去る7月23日から24日にかけて知多半島海岸で水泳訓練だ。総勢50名、大きな

荷物を抱え、南山教会中庭から觀光バスに乗りこむ。子どもたちは車中で嬉々とはしゃぐ。台風一過、日差しが暑い。目的地愛知県美浜少年自然の家はさんさんと太陽の光で輝いていた。

自然の家入村式、部屋割りもソコソコに水着に着替え、波が白く砕ける砂浜に駆け出す。教会借用テントで日除け休憩所設置、スカ弁の昼食、準備体操、ゴミ拾いなど行う。

カブちゃんはペットボトルを持って遊泳や背泳ぎなど、ボーイは50mタイムトライアルや500m泳力などの練習を行う。休憩の合間に、カブちゃんは宝探し、ボーイはビーチバレーボールを楽しむ。

4時半に自然の家に帰り、7時に夕食、9時にイカダ作り挑戦。竹とペットボトル60本のイカダと26本の小さいイカダを組み立て、明日が楽しみ。ボーイはナイトハイクと星座観測だ。

翌日は曇り後快晴だ。6時半起床。「つどいの広場」で朝のセレモニーがあり、各団体の挨拶と紹介で97団のボーイが堂々と活動を紹介する。拍手、拍手。

朝食後、海へ。苦心のイカダの進水式は大丈夫で、カブちゃんが歓声を上げて乗り込んだ。着衣のままの泳ぎと水中での衣服の脱着

に挑戦する。また、ボーイスカウト水泳章課題で50mを55秒で泳ぐ種目を4名達成、500mを一気に泳ぐ種目5名達成する。なかなか好成績だ！

昼食後、タイムトライアルだ。上下長袖2枚、長ズボン、靴下、靴を20秒以内に脱いで、20m沖に溺れている人を救助する種目や、海底2mの水深から約4kgの荷物を持ち上げる種目などに全員楽しく「完泳」した。

南山教会に17時半に予定通りに無事帰着し、日焼けが痛い！解散だ、やれやれお疲れさまでした！

緑深い木陰で嬉々と遊ぶボーイたち

伊藤 宗太郎

教会のボーイ97団は去る8月12日から14日まで二泊三日、信州高遠へ山岳訓練に出かけた。

早朝暑い太陽が照りつける中、スカウトや家族達32名が觀光バスに乗り込み、長野県伊那市の「信州高遠青少年自然の家」へ。

スカ弁を食べた後、緑の森林で入村式を済ませカブちゃん達はロッジ風の本館へ、お兄ちゃんのボーイ達は野外でテント設置だ。着替えて荷物整理後、少し暑かったが周辺散策。

炊飯用の野菜や肉類を受け取った。

て、すぐ夕食の野外炊飯に取り掛かる。カブ隊はカレーライス、ボーイ隊はお好み焼や野菜炒めだ。お腹ペコペコで美味しかった！

夕食、入浴後、現地指導員の解説による天体観測だ。満天の星空を見て宇宙の秘密に驚く。夜はかなり寒く、ボーイ隊は寝袋を担いでテントにもぐりこんだ。

翌日、カブ隊は大きめの水筒に水を満杯して海拔千六百五拾米の守屋山へ登山。ボーイ隊は信州高遠地域の歴史探訪ゲームで古寺やお城を探検した。子ども達は緑の山々や新鮮な空気に満喫し、ゲームに夢中になって歩き回った。

夜は「すりばち広場」で華やかな花火とキャンプファイヤーにはしゃぎ回った。子ども達にはこの楽しい記憶が一生残るであろう。

翌々はクラフト室で工作実習だ。「悪夢のお守り」というドリーム・キャッチャーを作った。木の小枝、凧ヒモ、ビーズや鳥の羽などを組み合わせた飾りもの。ベットの枕の上に飾ると悪い夢を見ないと言う魔法だそう？本当かな？

夕刻17時に南山教会中庭に全員無事に帰着。ただ、3名ハチに刺されたが、たいしたことは無かった。安心！よかった！ゴクロウサマでした。

心の傷の癒しとゆるし

(その3)



B・ノヴァク神父

2 苦しい体験に対する人間の反応

私たちは、悪意がなく、またそのつもりがなくても、自分自身を傷つけることがあるのではないだろうか。その理由がたくさんあり、最も一般的なものは、私たちが自身が過去に傷つけられたことがあることなのです。精神的な傷を及ぼした苦しい体験を忘れても、この傷が本当に癒されていない限り、私たちの振る舞いを支配し、私たちの意志に逆らうような行為をさせることがあります。このような精神的な傷を及ぼす体験とは、例えば、誤解されたこと、嘲笑されたこと、孤独になったこと、裏切られたこと、拒絶されたこと、別離（大切なものを失うこと、自分や両親の離婚、親しい人の死、養子に出されたことなど）、虐められたこと、侮辱を受けたこと、不正に扱われたこと、騙されたこと、悪用されたこと、利用されたこと、暴力や虐待を受けたことなどのようなことで

このような苦しい体験は、人間から安心感とか、正義感や自尊心などを奪い取って、精神的な安定を壊し、混乱させます。このような状態は、言うまでもなく、人間にとって苦しいことであるわけですので、その状態からなるべく早く脱出したい、この苦しみを少しでも和らげたいという望みを抱くのは、当然です。最終的に、精神的な傷の癒しによるゆるしだけが、新しい精神的な安定、しかも、前よりも強い安定を作り上げることに繋がりますが、癒しの過程は、時間がかかりますし、努力も必要としていきますので、殆ど必要ないが、より早く苦しみを和らげる手段を選びます。実は、それを意識的に選ぶというよりも、殆ど考えずに、反射的に

にそれを実行するということで、それは、医者や治療を受ける代わりに、副作用を考えずに痛み止めだけに頼ってしまうことなのです。

精神的な傷を負わされた人の苦しみを和らげるために用いられる手段を、大きく三つに分けることができます。一つは、辛い感情を抑えること、二つ目は、自分の感情を発散すること、三つ目は、自分の苦しみを代償することです。具体的にそれは、次のようなことになりま。す。すなわち、復讐、自己防衛、苦しい体験に意味を付けること、加害者を真似ること、他人から理解や憐みや慰めを追求すること、自己正当化などです。このような行動を少し詳しく分析して、それに対する人の期待や実際の働き、または、その結果を見ることによって、そのような努力の空しさをよく理解していただけるのではないかと思います。

2・1 復讐

殆どの場合、復讐をしなければならぬという思いは、不正や他の苦しい体験に対する最初

の反応なのです。その理由を次のように理解することができると思えます。たとえば、誰かが私に暴力を振るつたならば、この暴力によってものを失ったとか、体が傷つけられたという問題よりも、大きな問題が生じます。この問題というのは、この暴力を振るつた相手が、私よりも力の強いものであり、私にとって危険な人物であることを表したわけですので、そのような暴力をいつでも繰り返される恐れがあるし、この力関係が変わらない限り、安心して生きる事が出来ないというような心配に満ちた新しい現状なのです。復讐をしようとする人は、時に不正を行った人を罰するところが正しいことであると言いますが、自分が正義を行うと訴えますが、実際に、自分が受けた暴力よりも、大きな暴力を返すことによって、相手が示した力よりも大きな力を示し、力関係を自分に有利な方に変え、恐れと心配に満ちた現状から脱出することを目指しているのです。要するに、自分の暴力、つまり悪を行うことによって、この人が失った安心感を取り戻そうとするわけです。

このような復讐は、可能であ

2011年9月4日

司祭団より

・9月23日教区典礼研修会（於マリア館）について
毎年2回行っている。関心のある方はご参加ください。

・8月22日お父様が帰天したためニコ師は帰国中9月16日に復帰の予定
・ヒマラヤスギが枝の剪定しすぎのため枯れた。後処理は業者が無償で引き受けてくださる。中庭のヒマラヤスギについては、根の処理をしていただく。

・教会の車（セレナ）が不調。修理に出す予定。

報告事項

教区障害者の集い

7月17日に南山教会で行なわれた。174名の参加があった。

皆様のご協力により良い会となった。教区社会福祉委員会の赤波江さんより教区障害者のつどいへの協力について感謝の言葉があった。

避難訓練

8月28日9時半ミサ直後に実施。車イス避難の障害となる段差の問題など課題も見つかる良

るならば、それを実行することによって、最初の悪よりも大きな悪が行われるし、初めに加害者であった人は、被害者になるわけですので、この人も復讐をするならば、悪が段々とエスカレートする一方です。結果的にこの悪循環に巻き込まれているすべての人が被害者になり、苦しむわけです。

けれども、時に被害者となつた人は、加害者よりも強くなる事ができず、復讐を求めても、それを実行できないことは珍しくありません。この状態は、非常に大きなフラストレーションを生み出しますし、このフラストレーションを発散するために、または自分が（加害者よりは弱い）誰かより大きな力をもっていることを示すことによつて、少しでも満足感や安心感を味わうために、この人は、色々な非合理的な行動をとることになります。たとえば、自分がされた不正を自分より弱い人に対して行うということであったり、自分の苦しみを自分を愛しているはずなのに守ってくれなかった人のせいにして、この人を避けたり、縁を切ったことであつたりします。

結果的に、復讐しなければならぬという思いを手放さず、この思いに支配される人は、直接的に加害者に対する復讐が来ても、出来なくても、自分をはじめ、多くの無罪の人を傷つけることができただけではなく、自分の現状を益々悪くするだけです。

2・2 自己防衛

精神的な傷を受けた人は、それを意識しても、しなくても、傷を及ぼした体験と同じような体験を恐れるのは、当然ですが、この傷が癒されないう限りのこの恐れによつて左右されて、そのような体験をしないように自分を防衛することが一番大切なこととなります。自分を守る一つの方法とは、同じような人とか、同じような場所とか、同じような状況を避けるということなのです。たとえば、人の前で何らかの間違いや失敗をしたために、辱められた人は、人の前に出るのを嫌がって、自分のためとか、他の人のためになるようなことがよく出来ても、人の前に行かないように、それを実行することを諦めるのです。そ

れとも、誰かに裏切られた人は、誰をも、たとえそれが、心から自分のために善を求めている人であつても、絶対に信頼しないというようなことなのです。

自分を傷つけた苦しい体験から自分を守るために、似たような状況を避ける以外に、もう一つ可能な方法があります。それは、同じようなことが起こる前に、それを起こすかもしれないという人を攻撃するということなのです。たとえば、失恋によつて傷付けられた人は、もはや恋に落ちないように注意するとか、恋に落ちてもらえないように相手に告白しないだけではない、自分に対して興味を示した人に対して失礼な態度をとつたりすることによつて、この人から遠ざけるようにするというようなことなのです。

この人は、このように自分自身新しい苦しみから守るつもりですが、実際に、善を行うチャンスや他の可能性を無駄にすることによつて、自分の成長を妨げますので、それは自分にとって元の傷よりも大きな害になりま

（つづく）

い機会となった。所要時間5分で避難が完了した。ピオ館の倒壊を心配する声があったが、ピオ館は耐震工事がなされているとのことだった。

安全を確認しながら落ち着いて避難することが大事だと確認された。

非常ベルの点検の必要がある。他にお気づきのことがあればお知らせいただきたい。

城東ブロックの集い
9月25日午後1時から南山教会で開催する。教区年間テーマの分かち合いを中心とする集まり。多くの方のご参加に期待。

宮織委員会より
要望のあったことがらとその対応について報告があった。月報に一覧表を掲載。

「ごほん応援箱」
シーランド師が主催するセカンドハーベットの活動に協力する被災地支援。寄付受付中

審議事項

教区年間テーマについての分かち合いの実施について
城東ブロックの集いに先立ち、南山教会内で分かち合いを行う。11時からマリア館ホールにて

9月5日に西尾実行委員長が備品点検。
中高生父母会の名称変更について

中高生父母会の名称変更について
ホームページ上では「中高生保護者会」となっている。こちらに合わせた方がよりよいと思われる。「中高生保護者会」なのか「中高生の保護者会」なのかは、内部で決めていただく。

教会学校保護者会も組織的に動いている。

AJUからの署名依頼について
多機能型施設の建設が進んでいない。地元選出議員の反対や地域の一部住民の反対が根強い。

せつかくAJUが昭和区にあるのだから施設も昭和区に設置するのが良いと考えられる。土地もお金もある状態。

9月末までに署名を集めて議会に提出したい。昭和区在住の方、昭和区にお勤めの方の署名が有効。南山教会の信者の署名も有効。その際、住所は南山教会の住所を記載する。

ミサのお知らせで話をし、皆様に協力をお願いする。

その他
運営委員会規約改定に（神戸

さんからの一箇所訂正の提案）
については次回に。

各会報告
典礼委員会

8月14日 聖母被昇天の記念に聖母行列を捧げた。

8月15日 7時と19時に聖母被昇天ミサ

8月28日 侍者会を開催。15名が参加。

9月11日 十字架称賛。典礼委員会

9月23日 名古屋教区典礼研修会

ボーイスカウト
ボーイ隊の副長としてお手伝いしてくださいとあっていたアントニー・ブルー・カイン・トウオン助祭が10月15日に司祭に叙階される。皆で祝いたい。叙階式は2時半から南山教会で行われる。

7月23日（土）24日（日）50名が知多半島南海岸美浜少年自然の家にて水泳訓練実施。

8月12日（金）14日（日）長野伊那市信州高遠青少年自然の家にて山の訓練。32名参加。

9月25日（日）10時45分からボーイスカウト入隊・上進式を

マリア館ホールにて開催予定
納骨堂管理委員会

納骨堂の建設について専門家に
依頼するとともに建設委員を公
募する。

マリア会

7月17日(日)第26回「教区障
害者のつどい」がマリア館ホ
ールで開催され、174名の参加
があった。マリア会の皆様の協
力により昼食を用意でき、参加
者に大変喜ばれた。

9月の例会の後、マリア会有志
により、大震災支援のためのお
店を開いた。それぞれが手作り
品を持ちより、19250円の
売り上げがあった。東日本大震
災被災地支援のために送らせて
いただく。

中高生会父母会

9月11日(日)父母会

9月18日(日)東日本大震災被災
地支援の為にロザリオ製作会
を行う予定。10月のロザリオの
月に販売する予定。

教会学校

8月20日〜22日の2泊3日、き
らの里(北設楽郡)にてキャ
ンプを行った。あいにくの雨天
続きだったが、行事の時には雨
が上がり、保護者、大学生の方

にもお手伝いいただき、子ども
たちにとつても有意義なキャン
プとなりました。お祈りくだ
さった方々に感謝。

次回は10月2日

追悼・吉田 忠義様

加藤 迪春

顧みますと昭和五十九年四月、
貴兄が受洗されまして以来この南
山教会で信者仲間としてお付き合
いが始まり、特に四木会の結成に
は発起人の一人として豊富な海外
の教会でのご経験を基にされた貴
重なご提言には屢々助けられその
お蔭で八月例会が九十回を数える
に至りました。

また、かつて上智大学で品田教
授に学ばれました事がその後の人
生に大変役立つと卒業後半世紀
を経て、ご子息である品田神父様

から病床でご聖体を授けら
れた折に語られた一部始終
にはご摂理を感じざるには
いられません。

病床におられましてもご
存命でありますればご助言
を戴いたり、恩師のご薫陶
の思い出を伺うことが出来
ましたのに、今やこれらの
事は全て叶いませず痛恨の
極みであります。

そして、長い闘病生活を
懸命に介護されておられま
した奥様のお悲しみは如何
ばかりかとその御心中をお
察し唯々ご平安をお祈りす
るばかりであります。

このように、悲しみの淵
におりますけれども貴兄が
天の父のもとに召されて、
先に帰天せられております
ご子息と再会の喜びに満た
されておられますことを思
いを致し、私もまた遠から
ず主のもとで貴兄に必ずま
た会える希望を抛りどころ
として慰められておりま
す。

人生に別離なくんば、
誰か、恩愛の重きを知らん

合掌

カトリック教会のカテキズムより

1335 多くの人々に食べさせるためにイエスがパンを
祝福して裂き、弟子たちを介して配られたとき
のパン増加の奇跡は、ご自分のエウカリスチア
での唯一のパンがあり余るほどのものであることを前もって表すものです。カナで水がぶ
どう酒に変えられた奇跡は、すでにイエスの栄光化の時を告げるものです。それは御父の
国での婚礼の会食の実現を表していますが、そのとき、信者たちはキリストの血となった
新しいぶどう酒を飲むことになるのです。

1336 受難の予告が弟子たちをつまづかせたのと同様に、聖体(エウカリスチア)に関するイエ
スの最初の予告は弟子たちを分裂させます。「実にひどい話だ。だれが、こんな話を聞いて
いられようか」(ヨハネ6・60)聖体と十字架とはつまづきの石です。同じ神秘であつ
て、つねに分裂の要因となるものです。「あなたがたも離れて行きたいか」(ヨハネ6・
67)というイエスの問いかけは今も行われていますが、それは、「永遠のいのちのこと
ば」(ヨハネ6・68)を持っているのはご自分だけであること、そして、ご自分が与える聖
体という贈り物を信仰をもっていただくことばご自身をいただくことだということを表す
ための愛の招きでもあるのです。

営繕委員会 2011年7・8月分 不具合・改善 要望 処理済 一覧

2011/09/04

受付月日	場所	項目	内容	原因	処置	費用	処理月日
2011/06/26	マリア館2階ホール	破損	会議用機の表面が破損して穴が開いているものが多くある	設営・撤収の際ぶつけたもの	黒色の塩ビ板を両面テープで貼り付け	¥298	2011/07/10
2011/05/18	大聖堂前及び階段	汚れ	石畳と階段の汚れがひどくなってきた	長年の雨	高圧洗浄機で洗浄	¥0	2011/07/13
2011/06/19	マリア館2階ホール	故障	ワイヤレスハンドマイクの音が途切れる	落下のため	修理不能に付き更新 大聖堂のものと交換	¥26,100	2011/07/16
2011/07/12	大聖堂階段下 街路灯	照明切れ	夜間点灯しない	寿命	電球交換	¥4,078	2011/07/17
2011/05/15	マリア館2階厨房	改善	床が非常に汚い	油汚れが床の凹部に溜った為	洗剤とデッキブラシでこすり、 スチームクリーナーと高圧洗浄	¥1,278	2011/07/21
2011/06/19	大聖堂音響装置	故障	司祭用ワイヤレスマイクの経年変化による送信出力		メーカー修理	¥16,800	2011/07/21
2011/07/17	マリア館2階厨房	故障	洗濯機の排水不良	排水ホースの欠損	排水ホース取り付け	¥736	2011/07/21
2011/02/13	大聖堂入りロガラスド	故障	ドアの開閉で反動が大き	油圧ヒンジの故障	油圧ヒンジの交換	¥367,500	2011/07/22
2011/06/05	大聖堂周辺	整備	身障者用駐車スペース		香部屋側に2台確保(マーク) 後日別途駐車スペース表示処 理	¥3,708	2011/08/06
2011/07/10	大聖堂内非常口表示	整備	控室側ドアに非常口表示の設置		2枚設置	¥4,200	2011/08/05
2011/07/04	カトリック会館2階トイレ	故障	長期間使用不可になっている	フラッシュバルブの不調	調整と部品交換	¥960	2011/08/18
2011/08/18	マリア館1階男性トイレ	故障	小便器の浄水が止まらな	フラッシュバルブの不調	調整により良好	¥0	2011/08/18
2011/08/23	カトリック会館1階事務室 中庭側ドアノブ	故障	ノブが外れてしまう	摩耗による劣化	ノブの交換	¥2,480	2011/08/24

営繕委員会 2011年7・8月分 不具合・改善要望 未処理 一 覧

2011/09/04

受付月日	場 所	項 目	内 容	原 因	処 置	費 用
2011/05/01	大聖堂前階段の手すり	補修	錆と塗装の剥げ落ちが酷い	経年による劣化	9月に完了予定	約4万円
2011/06/30	マリア館2階ホール	改善	ホール入り口のドアの取っ手の	取り付けネジの緩みと欠落	9月 中に修理予定	
2011/06/30	大聖堂音響装置	故障	祭壇裏の司祭用ハネ返りスピーカーの不調		回路変更で対応予定	
2011/06/30	大聖堂音響装置	故障	大聖堂後部の小型スピーカーの音量が上下する	経年変化による破損	修理不能に付き更新予定/回路変更も実施	約1万円
2011/07/04	カトリック会館2階廊下	破損	Pタイトルの破損箇所の補修	寿命	部分補修で修理予定	
2011/07/11	大聖堂内部照明	改善	夜間に聖堂内の照明が全部点灯していることがある		スイッチプレートの一部カバーを検討	
2011/07/21	マリア館ホール	破損	網戸の破れ 1ヶ所		張替えの必要あり	
2011/07/21	マリア館2階厨房	破損	オーブンの下の蓋が取れている	兆番のネジの欠落	9月 中に修理予定	
2011/07/21	大聖堂車椅子	故障	タイヤの空気が抜けているものがある	タイヤのバルブの虫の劣化	点検の実施予定	
2011/07/22	各所のマットの洗浄	改善	各所のマットが汚れてきている		高圧洗浄機による洗浄予定	
2011/08/06	カトリック会館2階廊下	故障	蛍光灯が点灯しない	電球不良	蛍光管の交換 予定	
2011/08/06	大聖堂周辺	改善	聖堂左側駐車スペースの確保		3～4台分路面表示 予定	
2011/08/13	大聖堂聖水盤	改善	聖水が周囲に浸みこむ	聖水盤の劣化による浸透	内側にコーティングを検討	
2011/08/14	マリア館身障者用トイレ	改善	トイレ内に手荷物や衣類を置くラーブル・フック類がない		身障者から意見聴取中	

営繕委員会からのお願ひ

営繕委員会では、教会の建物や設備の不具合や改善要望を広く集めています。教会事務所の不具合や改善要望の用紙を用意してありますので、お気づきになった事を記入して事務所に出してください。皆様からの情報を元に、営繕委員会で改善策を検討・実施していきます。教会は皆様の教会です。是非積極的にご意見や情報をお寄せください。

南山句会

平成二十三年七月六日



白南風やカナの婚礼ヨハネ伝

初聖体子ら肅々と百合を手に

薔薇アーチお伽の国にゐる如し

かたつむり雨後の枝々ゆるゆると

大葉缶出番ありけり麦茶湧く

加茂川の風なき水面夏近し

曇り空幟はためく名古屋場所

杉山 上田 とく子 光子 洋子 水野 増山

毎月第一水曜日午後一時半
マリア館一階集会室

信者の消息

転入

ようこそ

アンナ・マリア 和田ナツ子 (東山)
マリア・グラーチア 山本澄江 (膳棚)
マキシミアノ・マリア・コルベ 山本茂一 (膳棚)
ローラ 立野百合子 (平針)

転出

いつまでもお元気で

アッシジのフランシスコ 渡辺 剛 (四日市)
ステファノ 伊藤成太 (吉祥寺)

帰天

ご冥福をお祈りいたします

エドモント 山本哲資 (62歳)
ヨハネ・ウロ2世 松浦達雄 (77歳)
イグナチオ 吉田忠義 (74歳)



8月14日
マリア祭

2011年9月・10月度行事予定表

	教会典礼歴	南山教会行事	各会活動	教区行事・その他
9月	14(水)十字架称賛祝	11(日)聖十字架のミサ (教会の名称の祭日) 日英合同ミサ(9:30) 18(日)10:30合同病者塗 油の秘跡 11:00敬老会 23(金)ボクダン師霊名 の祝日 25(日)子供のミサ 25(日)城東ブロックの集い	2(金)マリア会例会(懇談会) 4(日)運営委員会 4(日)教会学校・中高生会始業式 11(日)ヨセフ会班長会 11(日)典礼委員会 17(土)10:30子ども部屋 24(土)要約筆記付きミサ	15(木)司祭協議会 23(金)教区典礼研修会 23(金)教区八事合同 慰霊祭 25(日)世界難民移住 移動者の日
10月	ロザリオの月 23(日)世界宣教の日	9(日)教会美化 23(日)バザー・日英合 同ミサ	2(日)運営委員会 7(金)マリア会例会(懇談会) 9(日)ヨセフ会班長会 15(土)10:30子ども部屋 16(日)典礼委員会 22(土)要約筆記付きミサ	15(土)司祭叙階式(神 言会) 20(木)司祭協議会 23(日)世界宣教の日 (献金) 27(木)司祭評議会